



02.10.2019

## Antrag

---

### Informationskampagne Fahrradstraße

---

Der Bezirksausschuss 2 möge beschließen:

**Die Stadtverwaltung wird gebeten durch eine Informationskampagne für mehr Akzeptanz von Fahrradstraßen zu sorgen. An den Fahrradstraßen sollen z.B. Banner aufgestellt werden, die über die Regeln einer Fahrradstraße informieren.**

---

### Begründung

Der Bezirksausschuss 2 hat in seiner letzten Sitzung in September die Umwidmung der Zenettistraße und der Fleischerstraße als Fahrradstraße beschlossen. Leider wissen viele Verkehrsteilnehmer\*innen nicht, was eine Fahrradstraße für Regeln beinhaltet. Immer wieder kommt es zu Konflikten zwischen Autofahrer\*innen und Fahrradfahrer\*innen.

Einige Kommunen haben zur Information aller Verkehrsteilnehmer\*innen Kampagne gestartet und temporäre Banner/Plakate aufgestellt, die über die Regeln einer Fahrradstraße informieren: Maximal Tempo 30, Fahrräder dürfen nebeneinander fahren, Fahrradfahrer\*innen haben grundsätzlich Vorrang.

- Mönchengladbach: siehe Artikel in der Mönchengladbacher Zeitung „Wie fährt man richtig auf der Blauen Route?“ – 12.08.2019  
<https://mg-heute.de/68199/wie-faehrt-man-richtig-auf-der-blauen-route/>
- Konstanz: Banner „Achtung Fahrradstraße“  
<https://www.konstanz.de/start/service/mit+dem+rad+in+die+stadt.html>
- Fellbach: „Radfahrer haben Vorrang!“ und Fahrradstraßen-Quiz  
[https://www.fellbach.de/start/stadtentwicklung\\_+bauen+\\_+umwelt/fahrradstrassen-quiz.html](https://www.fellbach.de/start/stadtentwicklung_+bauen+_+umwelt/fahrradstrassen-quiz.html)

Initiative: Benoît Blaser.

---

**Fraktion B90/Die Grünen-Rosa Liste**  
im Bezirksausschuss 2

Fraktionssprecher: Benoît Blaser  
E-Mail : [bbenoit.muc@gmail.com](mailto:bbenoit.muc@gmail.com)

#### Fraktionsmitglieder

Paul Bickelbacher  
Benoît Blaser  
Arne Brach  
Harald Gescher  
Silvia Haas  
Andreas Klose

Gerhard Metzger  
Carlos Lopes  
Martin Scheuring  
Christoph Schröder  
Helga Solfrank  
Hubert Ströhle

---